

MEMX saldrá en el primer trimestre del año

Nueva bolsa competirá contra Nasdaq y NYSE

Redacción > La Razón

Morgan Stanley, Fidelity Investments, Cita del Securities y otras compañías financieras acordaron lanzar de forma conjunta una nueva bolsa que reduzca los costos fijos y simplifique el comercio con acciones en Estados Unidos; competirá con la Bolsa de Valores de Nueva York y con el Nasdaq.

La nueva bolsa se llamará Members Exchange (o MEMX) y estará financiada por nueve instituciones, incluidos Bank of America Merrill Lynch, Charles Schwab, E*TRADE Financial, TD Ameritrade Holdings, UBS y Virtu Financial.

De acuerdo con Reuters, los corredores y comerciantes se han quejado durante años de que lo que dicen son tarifas injustificadamente altas que cobran las grandes bolsas de valores de Estados Unidos por los datos de las operaciones con acciones. La noticia del nuevo intercambio el lunes hizo bajar los precios de las acciones de las compañías matrices de NYSE y Nasdaq.

"El anuncio es la última salva en la batalla de tarifas en curso entre los intercambios y otros participantes, y uno que debe tomarse en serio, al menos desde la perspectiva de la posible presión sobre los ingresos en los intercambios existentes", dijo Nathan Flanders, de Fitch Ratings.

En una declaración conjunta el lunes, las compañías que crean el nuevo intercambio dijeron que buscará aumentar la competencia, mejorar la transparencia operativa, reducir los costos fijos y simplificar el comercio de acciones en Estados Unidos. Las tarifas de datos son uno de los mayores costos para los corredores.

El año pasado, la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos solicitó a las bolsas de valores que hicieran un mejor trabajo justificando sus tarifas por los datos del mercado público. También revocó dos cambios en el precio de

ESTARÁ FINANCIADA por Bank of America, UBS y Virtu Financial; buscan simplificar el comercio de acciones y ofrecer alternativas baratas para inversionistas



los datos en mayo pasado para los feeds públicos de los valores que cotizan en Nasdaq y en la Bolsa de Nueva York por primera vez.

Hace una década, un grupo que incluía a Citi, Credit Suisse, Deutsche Bank, JPMorgan, Lehman Brothers, Morgan Stanley y Merrill Lynch respaldó un intercambio de bajo costo llamado BATS. Casi al mismo tiempo, otros pesos pesados de la industria lanzaron un intercambio llamado Direct Edge con un objetivo similar de recortar los costos comerciales. Las dos bolsas ganaron participación de mercado, luego se fusionaron y ahora son propiedad de Cboe Global Markets.

MEMX planea ofrecer un modelo co-

mercial simple con tipos de orden básicos y la última tecnología, también representará los intereses de la base de clientes colectivos de sus fundadores de inversores minoristas e institucionales.

Las tres bolsas de Estados Unidos han recibido críticas por cobrar tarifas por servicios como la recepción de los datos que usan los corredores para supervisar los movimientos de las acciones.

Intercontinental Exchange es el propietario de la Bolsa de Valores de Nueva York; Nasdaq es dueña de Nasdaq; mientras que la otra bolsa es Cboe Global Markets. Las acciones de Intercontinental Exchange cedían 2.6 por ciento y las de Nasdaq perdían 2.8 por ciento.